



PULSO POLÍTICO

**DEJARON ENCERRADOS A
MIGRANTES CALCINADOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

En pleno incendio, personal del Instituto Nacional de Migración, como se aprecia en un video, dejó encerrados a los migrantes en un confinamiento en Ciudad Juárez, de los que 38 murieron calcinados, por lo que las investigaciones que iniciaron las autoridades federales habrán de confirmarlo y castigar a los responsables de ese hecho, ante los reclamos de los gobiernos de Guatemala y Venezuela, países de los que la mayoría de la víctimas procedían y esperaban entrar a Estados Unidos, así como del secretario general de la ONU, António Guterres.

De acuerdo a versiones iniciales, esos migrantes que estaban en distintos lugares de la población fronteriza en los que según quejas causaban molestias, fueron detenidos y trasladados por personal del INM y policías municipales al lugar en que fueron confinados y que en protesta por el anuncio de que serían deportados, algunos de ellos prendieron fuego al lugar que se propaló y quedaron atrapados.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

La sorpresiva renuncia de Edmundo Jacobo Molina como Secretario Ejecutivo del INE a partir del próximo lunes, a querer o no, deja un hueco que será difícil de llenar y que la mujer que llegue a ser electa para presidir el Consejo General, carente de experiencia electoral, enfrentará graves problemas para comenzar la organización de las elecciones federales del año próximo.

Asumió esa sensata decisión al conocer los vínculos de quienes figuran entre quien sucederá como presidenta del órgano electoral a Lorenzo Córdova, que ese mismo día concluirá su reconocida gestión, al considerar que no existen condiciones para continuar en el cargo por las injustas acusaciones y descalificaciones que le ha hecho el Presidente, a las que se sumó el morenismo en pleno. **Con una embestida** similar a la que emprendiera contra Jacobo Molina, el Ejecutivo federal no cesa de arremeter contra el ministro Javier Laynez quien, sin titubeos, resolvió frenar por tiempo indefinido su Plan B de Reforma Electoral y cuya explicación jurídica y constitucional que ha hecho, es deliberadamente ignorada.

Se agota el plazo para que el Senado elija a los dos comisionados del Inai ordenados por un juez federal y los aspirantes a serlo pasan exámenes sin presentarlos, luego de que a los que anteriormente fueron electos por el pleno de esa Cámara, los vetara el Ejecutivo federal.

El gobernador morenista de Nayarit, Miguel Ángel Navarro, se contagió de "cuatroteísmo" y no dudó en ordenar a la policía, armas en mano, "vigilar" la reciente elección del líder de la Sección 20 del SNTE en esa entidad, lo que reprobó la dirigencia nacional.

Lo peor de las lambisconerías a un gobernante no es que la escuche y aplauda, sino que se crean lo que les dicen.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico